

Wujudkan Siswa Prestasi dan Hebat, Kepala SMAN 8 Pangkep Abd Basir Lantik Pengurus OSIS SMAN 8 Pangkep Priode 2024-2025

HermanDjide - PANGKEP.WARTASOSIAL.COM

Feb 26, 2024 - 21:21



Wujudkan Siswa Prestasi dan Hebat, Kepala SMAN 8 Pangkep Abd Basir Lantik Pengurus OSIS SMAN 8 Pangkep Priode 2024-2025

PANGKEP- Kepala SMAN 8 Kabupaten Pangkejene dan Kepulauan (Pangkep) Provinsi Sulawesi-Selatan Abd Basir S.Pd, M.Md, kini melantik Pengurus Osis SMAN 8 Kabupaten Pangkep untuk priode 2024-2025.

Pelantikan pengurus Osis oleh Kepala Sekolah tersebut berlangsung diaula SMAN 8 Pangkep yang dihadiri guru dan para siswa SMAN 8 Pangkep Senin (26/2/2024)

Pelaksanaan pengukuhan pengurus OSIS periode 2024-2025 SMAN 8 Pangkep dan penyerahan jabatan dari pengurus OSIS masa bakti 2023/2024 dilaksanakan

tepat di HUT Ke 64 Kabupaten Pangkep.

Para pengurus OSIS yang akan dikukuhkan berbaris rapi dan dilakukah prosesi pengukuhan dan pengambilan sumpah sebagai pengurus OSIS SMAN 8 Pangkep untuk periode 2024-2025.

Para pengurus dilantik langsung oleh Kepala SMAN 8 Pangkep Abd Basir S.Pd, M.Pd dan didampingi guru pembina Kesiswaan dan sejumlah guru hadir dalam pelantikan pengurus Osis tersebut.

" Dengan terpilihnya pengurus OSIS yang baru ini diharapkan dapat menjadi pengurus yang benar-benar bertanggung jawab, bekerja semaksimal mungkin secara profesional, dan menghasilkan sesuatu sesuai apa yang menjadi harapan kita. Sukses untuk pengurus OSIS berarti sukses kita semua" ujarnya

Pelantikan dan serah terima jabatan ini diawali dengan pembacaan Surat Keputusan (SK) Kemudian pelantikan diakhiri dengan pembacaan susunan kepengurusan OSIS masa bakti 2024/2025. Kegiatan ini berlangsung dengan sangat khidmat.

Pelantikan OSIS SMAN 8 Pangkep merupakan salah satu kegiatan pesta demokrasi di sekolah, pelantikan OSIS dilaksanakan dengan tujuan untuk melegalitaskan pengurus OSIS yang baru. Dengan dilantiknya kepengurusan OSIS yang baru, maka pengurus yang baru mempunyai kekuatan untuk melaksanakan program dengan baik dalam mencapai visi dan misi sekolah.

Nilai karakter yang tertanam pada kegiatan pelantikan OSIS baru merupakan penguatan dalam pendidikan berkarakter yaitu nilai karakter tanggung jawab, kebersamaan, rasa cinta terhadap sesama siswa, guru-guru dan sekolah.

"Kami ucapkan kepada pengurus OSIS yang baru selamat bekerja dan selamat menjalankan program-program baru yang sudah disusun, semoga Allah Swt selalu memberi kekuatan kepada kita semua. Amin ya robbal alamin." Demikian disampaikan oleh kepala sekolah

Pengukuhan ini sebagai wujud sumpah dan janji sebagai pengurus OSIS yang mempunyai tanggung jawab, menjaga nama baik almamater, sarana untuk berorganisasi dan lebih berprestasi dan menuju siswa Hebat (Herman djide)